

MUSIKGOTTESDIENST

Spirituals als Bereicherung

WEISSENBURG – Eine Initiative des Vereins Orgelpfeifen will in der aktuellen Corona-Situation gleich in doppelter Hinsicht Freude bereiten: als Chance für Musiker und als Bereicherung für Gottesdienstbesucher.

Sängerinnen und Sänger bzw. Instrumentalistinnen und Instrumentalisten, denen durch die Corona-Einschränkungen ein wichtiger Teil ihrer Einkünfte fehlen, sind eingeladen, einmal einen Gottesdienst in der klangvollen Andreaskirche musikalisch mitzugestalten (bei Bedarf mit instrumentaler Begleitung durch Kirchenmusiker Michael Haag). Pro Auftritt sind dafür 200 Euro als „Gage“ vorgesehen. Für die Gottesdienste bedeutet das eine musikalische Bereicherung und für alle Besucher eine Freude.

Eine erste Frucht dieser Initiative ist der Spiritual-Gottesdienst am Sonntag, 17. Januar, um 10 Uhr, bei dem ein Trio aus Saxofon, Bass und Piano so bekannte Spirituals wie „Oh happy Day“, „Go down, Moses“ oder „Swing low“ in instrumentalen Arrangements in die morgendliche Feier integrieren wird.

wt

WT 12.01.2021